



Entrevista / Leopoldo Maldonado (Dir. Artículo 19 para México y Centroamérica)

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL DE SANTIAGO FREDA).- “Preocupa aún más este contexto de regresión en términos legislativos que está poniendo diques u obstáculos a la libertad de expresión, no se da en un vacío, por eso decimos que no creemos que sea una mala técnica legislativa solamente, sí vemos la andanada de iniciativas, unas todavía en trámite, otras ya consumadas en materia de libertad de expresión que se han discutido en el **Congreso** y en los congresos locales, sí tenemos que decir ¡cuidado! Porque efectivamente este proyecto político, la coalición gobernante se ha mostrado refractaria a la libertad de expresión, ya no solo en términos legislativos, sino mediante el uso y abuso de los mecanismos judiciales que nos coloca en 2025 en el peor año en términos de acoso judicial y por eso es que estamos prendiendo las luces de alarma”.



https://drive.google.com/file/d/1eHxdUhSyoMnxvg1me0VY1Rs_TPQiopY/view?usp=sharing